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@Fantomas danke damit unterstreichst Du nochmal das, was ich geschrieben habe 

Die Webtreiber sind schlicht und ergreifend aufgrund ihres Zwecks nicht dafür gedacht
maximale Performance in OpenCL/OpenGL basierten Benchmarks zu erzielen. Wie ich ja schon
geschrieben habe sind die Treiber auf die 2D und CUDA Performance optimiert und somit auf
die Quadro Karten von NVIDIA. In deren Einsatzgebiet kommt es schlicht und ergreifend primär
nicht auf auf die OpenCL/OpenGL Leistung an.

Die letzten MacPRO die vom User selbst erweitert werden durften (MacPro5,1) sind nie als
eierlegende Wollmilchsäue eingesetzt worden sprich wer so eine Maschine sein Eigen nennt
hat sie nach seinen Bedürfnissen entweder mit NVIDIA Quadro oder AMD HDXXXX aufgerüstet
und zwar abhängig von dem was mit der Maschine gemacht wurde. Im DTP oder im CAD/CAM
Bereich sowie bei der bildbearbeitenden Zunft mit Adobe Produkten war und ist die erste Wahl
immer eine NVIDIA Lösung denn diese Produkte profitieren zumeist von den CUDA Fähigkeiten
der Karten. Die Video Freaks setzen auf AMD denn FinalCut und auch Adobes Premiere
profitieren eher von der besseren Leistung der AMD Karten im Bereich OpenGL/OpenCL einfach
weil AMD in dem Bereich die offenen Standards besser unterstützt als NVIDIA.

Für uns Hackintosher ist das alles freilich Schall und Rauch den letztlich stellen wir uns den PC
in den seltensten Fällen für einen bestimmten Zweck zusammen sondern wir streben eher
nach der Wollmilchsau die irgendwo immer auf einem hohen Niveau performed selbst dann,
wenn wir es eigentlich gar nicht brauchen.

@Rasselkopp geh einfach mal in Dich und überlege Dir was der Rechner machen soll und in
welcher Intensität er das machen soll wenn Du da zu einem Schluss für Dich gekommen bist
wird es Dir wesentlich leichter fallen die passende Grafikkarte für den Rechner zu finden. OS-X
ist halt nicht nur schwarz und weiß sondern je nachdem was man damit machen möchte gerne
auch mal dunkelgrau 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31020-lohnt-der-kauf-einer-gtx-780-mac-f%C3%BCr-den-
hackintosh/?postID=301334#post301334
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